



# あっぷるこみゅ

平成30年10月号  
社会福祉法人 千代福祉会  
あっぷる保育園

あっぷる保育園では、いつでも皆様のご意見を伺ったり、ご相談に応じております。

朝夕は急に涼しくなってきましたが、日中は身体を動かすにはさわやかで気持ちの良い季節となりました。日中は薄着で思いっきり活動できるよう調節できる服装で登園しましょう。

うんどう会ごっこも盛り上がり、日、一日と成長が見られます。その他にも園外に出かけ、秋の自然に触れたり、いも煮会・やきいも会と食欲の秋にふさわしい、楽しい行事も盛りだくさんです。ご家庭でもそれらを話題にして親子の会話がはずむと嬉しいですね。

## 10月の行事予定

- 16日(火) いもほり遠足(すいか組)
- 17日(水) 避難訓練
- 20日(土) うんどう会
- 24日(水) 誕生会
- 27日(土) うんどう会予備日
- 30日(火) 総合避難訓練

★10月の主食代・オムツ処理代、延長保育料は  
23日(火)～26日(金)まで  
集金袋にて集金いたします。

## 11月の行事予定

- 14日(水) 避難訓練
- 15日(木) 劇団21来演
- 21日(水) 誕生会
- 未定 いも煮会
- 〃 やきいも会

## 消防車がやってくるよ!

10/30(火) 総合避難訓練があります。  
園庭に避難した後は、消防士さんから避難する時の大切なこととお話してもらいます。  
消防車見学もありますよ～♡



## うんどう会

あと20日でうんどう会! うんどう会ごっこも毎日のように繰り返されています。今年から直線ではなくトラックを走るようになったもも組さんは線を気にせず!? ショートカットをしてゴールを目指しています!

そんな子どもたちの“いつも”が見られるうんどう会であってほしいと願っています。当日は大勢のお客さんを前に緊張してしまう子もいるかもしれませんが、うんどう会は一人ひとりが主役で、一人ひとりの“今”を見ていただきたい一日です。子どもたちの“今”に温かい拍手とご声援をお願いいたします。



## 動物園に行ってきました!

9/26(水) めろん組さんが遠足に行ってきました。地下鉄に乗って動物園へGO♡  
晴れた空の下でお弁当をもぐもぐ! 帰りのバスでも楽しくておはしゃぎ★  
保育園について子ども達からこんな一言。  
「…パンダいなかった」

## こどものつぶやき



## 杉山さんの知恵袋

「あぷっ」という言葉、もちろん叱る言葉ですが、これをいうタイミングを知っていますか? 子どもが何かいけない事をしようとする直前に「あぷっ」の一言をこわい顔(これが大事!)をする。すると子どもたちは一瞬その動きをやめる。そこをすかさず「えらいね、わかったね(やめたね)」とほめてあげる。

あぷっ! のひと言で叱り、やめたことをほめてあげる。いたずらをしてしまった後でグダグダと叱り続けることもなくて better です。

保育のまなざし “やってみよう” 挑戦中 ～みかん組～

みかん組になって早いものであつという間にもう半年。すっかり生活にも慣れ、身の回りのことを自分でしてみたり「OOくん(ちゃん) あそぼっ!」と友だち大好きなみかん組さんです♡

最近のみかん組さんは“やってみよう”と何にでも好奇心旺盛! すいか組の荒馬の音が聞こえると「かしてー」と荒馬をつけてしっぽを引きずりながら踊ってみたり、新しい遊びを見つけると「それなに～??」と目をキラキラ★

やってみよう気持ちと“できない…”の悔しい気持ちで涙が出ちゃったりしますが、“最後まで自分でする!” 気持ちで頑張っています。

私たちは子ども達のやってみようとする気持ちを大切に、いろいろなことに挑戦してたくさんの経験をしてほしいと思っています。

好奇心や“やってみよう”は、何でもしてみようという環境のもとで育まれます。教えられるのではなく、成功や失敗の経験を何度も繰り返して“自然と身に付く”大切な力も育ちます。